

AMBASSADE DU JAPON

B.P. 6868 YAOUNDE

Yaoundé le 17 janvier 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Yaoundé, Cameroun

Dans le cadre de son programme de financement aux petits projets locaux de l'Ambassade du Japon au Cameroun, le Gouvernement du Japon mobilise près de 90 millions de Francs CFA en faveur du « Projet d'Extension de l'Ecole Primaire et Maternelle Bilingue Inclusive Louis Braille A Yaoundé » et du « Projet de Construction de Salles de Classes et Latrines à l'Ecole Primaire Bilingue Catholique Sainte Marie de Bankim», portés respectivement par le Club des Jeunes Aveugles Réhabilités du Cameroun (CJARC) et le Comité Diocésain de Développement des Activités Sociales/Caritas du Diocèse de Ngaoundéré (CODAS-CARITAS).

La cérémonie de signature des deux contrats de dons pour lesdits projets s'est tenue le 17 janvier 2024, à la résidence officielle de l'Ambassade du Japon au Cameroun, sous la houlette du Chargé d'Affaires a.i. de l'Ambassade du Japon, M. IKEDA Kiyohiko, en présence de la représentante du Ministre de l'Education de Base, Dr. MINFOUMOU OLO Louise épouse EDOU, du représentant de Madame le Ministre des Affaires Sociales, M. Rodolphe SOH et du représentant du Nonce Apostolique Mgr. Vincenzo MARINELLI.

Ces projets permettront d'une part, d'accroître l'offre d'infrastructures scolaires dans le système éducatif camerounais et d'autre part, de contribuer à faciliter l'accès équitable et inclusif de tous les élèves y compris ceux en situation de handicap, à une éducation de base qualitative au Cameroun.

Cette aide du Japon vise à renforcer les politiques publiques mises en œuvre par le Gouvernement camerounais par le biais du Ministère de l'Education de Base et le Ministère des Affaires sociales en vue d'assurer une scolarisation de qualité pour tous les élèves en tenant compte de leurs singularités et de leurs besoins éducatifs et pédagogiques particuliers.

EMBASSY OF JAPAN

PO.Box. 6868 YAOUNDE

January 17, 2024

PRESS RELEASE

Yaounde, Cameroon

As part of the Embassy of Japan in Cameroon's Grassroots program for small local projects, the Government of Japan is mobilizing approximately 90 million CFA francs for the "Extension project for the Louis Braille inclusive bilingual primary and nursery school in Yaoundé" and the "Construction project for classrooms and latrines at the Sainte Marie de Bankim Catholic bilingual elementary school" initiated respectively by the Club of Rehabilitated Young Blind People of Cameroon (CJARC) and the Diocesan Committee for the Development of Social Activities/Caritas of the Diocese of Ngaoundéré (CODAS-CARITAS).

The signing ceremony of the two grant contracts for the said projects was held on January 17, 2024, at the official residence of the Japanese Embassy in Cameroon, under the auspices of the Chargé d'Affaires a.i. of the Japanese Embassy, Mr. IKEDA Kiyohiko, in the presence of the representative of the Minister of Basic Education, Dr. MINFOUMOU OLO Louise épouse EDOU, the representative of the Minister of Social Affairs, Mr. Rodolphe SOH and the representative of the Apostolic Nuncio, Mgr. Vincenzo MARINELLI.

These projects will increase the supply of school infrastructure in Cameroon's education system and help to facilitate equitable and inclusive access to quality basic education for all pupils in Cameroon including those with disabilities.

Japan's assistance is aimed to strengthening the public policies implemented by the Cameroonian government through the Ministry of Basic Education and the Ministry of Social Affairs, with a view to ensuring quality schooling for all children including children with disabilities.